

Se concreta compra de terreno donde se construirá planta procesadora de productos del mar en Quintero - Puchuncaví

Hoy se concretó la compra de un terreno donde se emplazará la futura Planta Multipropósito de Procesamiento de Productos del Mar, iniciativa que deriva del acuerdo firmado entre la empresa Aguas Pacífico y la Federación de Pescadores Artesanales Bahía Narau en septiembre del 2023. Esta iniciativa tiene por objetivo fortalecer la capacidad y calidad productiva de los pescadores de la bahía de Quintero Puchuncaví y promover el desarrollo de habilidades y la estabilidad económica en la zona.

La planta, de propiedad de los cerca de 300 pescadores socios que firmaron el Acuerdo entre la Federación de Pescadores Artesanales Bahía Narau y Aguas Pacífico, será traspasada a sus dueños, una vez que inicie su puesta en marcha en 2026.

Anuncio Patrocinado

Para celebrar este relevante hito del proyecto, se realizó en el mismo terreno recién adquirido una celebración de convivencia en la que participaron representantes de Aguas Pacífico y pescadores socios de la Federación junto a sus familias.

“Para Aguas Pacífico es muy relevante ir dando cumplimiento a los acuerdos firmados el año pasado. En particular nos llena de orgullo que avancemos en concretar esta iniciativa, pues cada pescador que firmó el Acuerdo podrá agregarle valor a su trabajo y con ello mejorar su calidad de vida”, señaló Jorge Sanhueza, director de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de Aguas Pacífico. El ejecutivo animó a los pescadores socios y dueños de la planta “a tomar el desafío de ser protagonistas de un emprendimiento productivo que tiene en su centro su oficio y los productos del mar”.

Se concreta compra de terreno donde se construirá planta procesadora de productos del mar en Quintero - Puchuncaví

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Características de la planta procesadora

La planta tendrá una superficie de 900 m² y se construirá en un terreno de 5 mil metros cuadrados en la localidad de La Greda, comuna de Puchuncaví, que presenta condiciones óptimas de conectividad para facilitar la logística de los productos del mar desde las caletas locales y luego de su procesamiento, a los mercados nacionales e internacionales.

La planta está proyectada, en un inicio, para una producción diaria de hasta 30 toneladas de productos del mar y contempla una mano de obra de aproximadamente 20 trabajadores, incluyendo la operación de maquinaria, supervisión y control de calidad.

El diseño de esta iniciativa incorpora la última tecnología y contempla especial cuidado en el manejo de residuos orgánicos y de residuos líquidos. Al no haber cocción de productos, se evita la generación de olores.

Se espera que el próximo año se inicie la construcción de la planta procesadora de productos del mar, para lo que se llamará previamente a una licitación, y que entre en operaciones el año 2026.

Más información en www.aguaspacifico.cl

Se concreta compra de terreno donde se construirá planta procesadora de productos del mar en Quintero - Puchuncaví

y tú, ¿qué opinas?